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DATA: 05/09/22 

HORA:14:00 

LOCAL: DICOL 

 

COAPS - DELIBERAÇÕES / SETEMBRO 2022 

  

 Assunto / 
Deliberação 

Situação Atual 

1 Convênio SENAC 

 
Curso Serviços de Garçom: A previsão de início era 19/09. 
Porém, encontramos dificuldade na captação de jovens 
para o título proposto.  
 Motivos:  - Requisito 18 anos 
                - Processo seletivo da COMLURB na mesma região 
e remunerado. 
 
Sugestão COAPS: - Aditivo no convênio para cursos na área 
da beleza (Manicure/pedicure, barbeiro, cabelereiro). 
                           - Implementação dos cursos na área da zona 
oeste, baixada ou interior. 
 
 O SENAC tem receio de que mesmo mudando os títulos não 
haja público para os cursos. Informou também que as 
unidades da baixada e zona oeste não estão disponíveis pois 
tem muita demanda. Em relação ao interior, afirmaram que 
não teriam equipe para realizar o acompanhamento. 
Agendamos uma reunião para o dia 08/09.  
 

2 
Convênio CIEE 

 

 Projeto JOVEM ALERTA 
 
Projeto de pré-aprendizagem realizado nas 
seguintes comarcas: 
 
- Rio de Janeiro: 37 formandos encaminhados pela 
1° VIJI. 
-Campos dos Goytacazes: 16 formandos 
encaminhados pela VIJI de Campos. 
- Barra Mansa: Previsão de término em setembro. 8 
alunos inscritos. 
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- Macaé: 4 jovens encaminhados pela VIJI de Macaé 
se inscreveram, porém apenas 1 concluiu o curso.  
- Nova Friburgo: 8 formandos encaminhados pela 
VIJI Nova Friburgo. 
- Petrópolis: CIEE está realizando as inscrições dos 
jovens encaminhados pela VIJI Petrópolis. Previsão 
de início em 07/10. 
 
 

3 
Material da Adidas 
Processo 5004571-
10.20022.8.19.0500 

 
Recebemos cópia do oficio encaminhado ao Dr. Marcello 
Rubioli, pela SEAP, solicitando apreciação quanto à 
possibilidade do material apreendido ser destinado à 
Fundação Santa Cabrini para descaracterização. 
 
Recebemos também, oficio do referido juiz informando não 
haver óbice a qualquer destino, desde que os doadores 
concordem com a proposta. 
 
Encaminhamos os referidos documentos ao Depósito do TJ 
a fim de agendar uma data para remoção do material, 
porém, fomos informadas da impossibilidade de retirada 
enquanto não houver autorização no processo SEI 2021-
0668888. 
As informações estão no processo da VEP 500471-
10.2022.8.19.0500. 
 
*Sugestão: Encaminhar oficio à Diretora do DEPAM 
autorizando a retirada do material. 
 
 

4 Bazar 
Definir para onde será destinado o valor arrecadado.  
Até o momento R$ 7.256,00 
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5 
Jovem Aprendiz 

COMLURB 

 
Em 2022, até o momento, 308 jovens foram inseridos no 
Programa. 

 
Neste semestre 10 turmas iniciaram na Capital (252 
jovens). Com o esgotamento de salas e professores para 
atender novas turmas nestas unidades, o SENAI sugeriu 
uma turma noturna. Verificamos, entretanto, que não 
houve adesão, com apenas 6 jovens contratados em julho. 
 
Este ano foram encaminhados para o processo seletivo 808 
jovens: 

- Medida socioeducativa:  503 
- Medida Protetiva: 140 
- Terceirizados: 127 
- Escola Pública: 38 

 
Com a constante oferta de vagas para a capital, no último 
processo seletivo não tínhamos mais jovens para 
encaminhar e a RENAPSI contratou jovens que estavam em 
seu banco de talentos. 
 
Em maio deste ano, foi realizada uma reunião entre 
COAPS, SENAI E RENAPSI a fim dialogar sobre a validação 
de novos títulos e ampliação da oferta de cursos para o 
interior do Estado. SENAI e RENAPSI informaram que a 
previsão para sanar estas demandas seria agosto/22. Até o 
momento não houve avanço e solicitamos posicionamento 
dos atores envolvidos.  Mais uma vez, informaram que as 
tratativas estão em andamento. 
 
 
 

6 
Projeto 

RECIPROCIDARTE 

A SME e a SEEDUC solicitaram a formalização de um 
convênio para dar início ao Projeto nas escolas municipais e 
estaduais. Elaboramos uma minuta do plano de trabalho em 
conjunto com o DEAPE e encaminhamos, junto com ofícios 
solicitando a parceria, aos referidos órgãos. Até o momento, 
porém, não obtivemos retorno. 
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7 
Processos seletivos em 

andamento 

 
4 RGI: O Cartório contratou um aprendiz este ano e 
recentemente abriu mais uma vaga. Enviamos alguns 
currículos e uma jovem foi selecionada, todavia, não deram 
continuidade devido a uma reorganização interna. 
 
Bruno Calfat: O escritório está realizando o processo de 
seleção. 
 
A Nossa Drogaria: Encaminhamos jovens para processo 
seletivo, mas ainda não obtivemos retorno. 
 
Cartório Caxias Centro:  Encaminhamos jovens para 
processo seletivo, mas ainda não obtivemos retorno. 
 
Tabelionato do 2º Oficio de Protesto de Títulos da Capital: 
Encaminhamos jovem para processo seletivo, mas ainda 
não obtivemos retorno. 
 
Cartório Jardim Primavera: Fizemos contato com o cartório 
para saber sobre novos processos. Informaram que 
pretendem iniciar seleção em outubro. Nenhum jovem 
aprendiz no momento.  
 
Supermercados Vianense: Fizemos contato com o cartório 
para saber sobre novos processos. Informaram que 
pretendem iniciar um processo este mês. Aguardando 
maiores informações para o envio dos currículos. 
 
Campos dos Goytacazes: Foram encaminhados 16 
currículos. O Procurador do município informou que estuda 
possíveis alterações na legislação municipal para dar 
suporte ao programa jovem aprendiz no âmbito do 
Município de Campos dos Goytacazes.  
 

8 
Selo de 

Responsabilidade Social 

 

  Empresas que realizaram contratação em 2022: 

1- Fabio Azevedo e Bragança - 1 vaga 
2- Casa&video – 5 vagas 
3- 4° RGI - Santa Cruz – 1 vaga 
4- Prefeitura do Rio – COMLURB – 308 (até o 

momento)   
5- Prefeitura de Maricá - 1 vaga 
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6- Caixa Econômica - 1 vaga 
7- BUNZL Equipamentos de Proteção Individual – 1 

vaga 

*Estamos na tentativa de contato com as duas últimas. As 
contratações ocorreram através da RENAPSI.  

Possível data para o evento. 

 

9 Tentativas de parceria 

 

Drogaria Moderna: Estabelecemos um primeiro contato e a 
gerente de RH se mostrou interessada, solicitando uma 
conversa virtual. Entretanto, no dia e horário marcado não 
ingressou e depois parou de responder nossos contatos.     

Grupo Fluminense: Tentativas de contato por e-mail e 
telefone. Até o momento nenhum retorno. 

Leite Macuco:  Tentativas de contato por e-mail e telefone. 
Até o momento nenhum retorno.  

Drogaria Pacheco: Tentativas de contato por e-mail. Até o 
momento nenhum retorno 

 

 


